

Mundzeck führt FCA-Bank

Daniel Mundzeck (51) ist neuer Geschäftsführer der FCA Bank Deutschland. Ab dem 1. September zeichnet er als Geschäftsführer Markt sowie stellvertretender Vorsitzender der Geschäftsführung für die Geschicke der Bank verantwortlich. Zuletzt war Mundzeck seit 2013 für die Santander-Bank tätig, unter anderem als Bereichsleiter und als Geschäftsführer der Hyundai Capital Deutschland GmbH. Er berichtet in seiner neuen Funktion direkt an Klaus Bentz, Vorsitzender der Geschäftsführung der FCA Bank Deutschland GmbH. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Daniel Mundzeck.



Daniel Mundzeck.
